PÉPITES DU TERRITOIRE DE PLAINE COMMUNE



QUAND ON PASSAIT PAR LES CHEMINS... A BICYCLETTE, À PIED, EN SKATE, EN PATINS, PLAINE COMMUNE EN MOBILITÉS DOUCES

MOTS CLEFS

Mobilités douces, vélo, skate, marche, randonnée pédestre, patins à roulettes, innovation, pistes cyclables, chemins



Tous en selle! Si Plaine Commune dispose de plus de 250 kilomètres d'itinéraires cyclables, encore faut-il pouvoir se mettre en selle... Depuis 5 ans, la section de Seine-Saint-Denis de l'Union Française des Œuvres Laïques d'Éducation Physique (UFOLEP 93) s'est donc investie pour animer des ateliers de remise en semelle pour des femmes du quartier prioritaire du Franc-Moisin. Un dispositif dans l'esprit d' « A vélo vers 2024 » via lequel entre l'automne 2022 et le printemps 2024, Plaine Commune a proposé des sessions de formations gratuites pour développer la pratique du vélo sur le territoire.

Comme sur des roulettes avec Atmosgear. Le Dionysien Mohamed Soliman compte faire des Jeux de 2024 une vitrine pour ses rollers électriques. Un projet muri depuis ses 13 ans lorsque cet ingénieur de 26 ans aux faux airs de Professeur Tournesol imagina les premiers rollers à assistance électriques, animés par les mouvements du patineur. Un pari qu'il commercialise désormais vers sa startup Atmosgear..

La meilleure façon d'avancer, c'est encore de marcher. C'est ce que prouvent les 32 clubs de Seine-Saint-Denis affiliés à la Fédération Française de Randonnée Pédestre, via son Comité 93 (CRDP 93). Dans la perspective des Jeux de 2024, le CRDP 93 a participé à *La Grande Randonnée vers Paris*, début 2024. L'occasion de mettre en valeur une des randonnées ouvertes à tous et gratuites passant par les chemins de randonnée de Plaine Commune.

En auant, ride! Dans la Cité des Rois, l'association Saint-Denis Rides a été fondée en 2020 par un groupe d'amis fréquentant le skate-park de Saint-Denis. Ses objectifs ? Faire connaître la ville des Jeux comme étant l'un des carrefours de la ride, aussi bien en termes d'infrastructures dédiées que comme territoire où ont émergé des talents de la glisse urbaine. Jonathan Jean-Philippe, skateur mondialement connu, est par exemple né à Saint-Denis où il a effectué ses premières rides. Enfin, l'association dispense des séances d'initiations au skateboard.

Service Presse Plaine Commune

QUI POUR EN PARLER?

Félix Grand <u>felix.grand@plainecommune.fr</u> 01 71 86 36 73 - 07 76 62 40 56







